

Globos de Oro posponen ceremonia de premiación para 2021



Washington, 23 jun (RHC) Los Globos de Oro pospusieron el lunes su ceremonia de premiación al cine y la televisión de 2021, luego de una postergación de dos meses de los Oscar, en el último cambio del calendario de premios de Hollywood causado por la pandemia del coronavirus.

La ceremonia que da inicio a la temporada de premios de Hollywood, se realizará el 28 de febrero en lugar de la fecha habitual del primer domingo de enero, manifestó en un comunicado la Asociación de la Prensa Extranjera de Hollywood (HFPA) que entrega los honores.

La pasada semana, los Oscar fueron pospuestos del 28 de febrero al 25 de abril pues de acuerdo con la Academia de las Artes y las Ciencias Cinematográficas de Hollywood esto dará a los cineastas más tiempo para terminar sus películas, después de que las producciones se suspendieran en todo el mundo y que los cines cerraran a mediados de marzo.

La HFPA comentó que dará detalles sobre la nueva fecha para las nominaciones a los Globos de Oro y el criterio de selección en las próximas semanas.

Los Globos de Oro, entregados en una animada cena en Beverly Hills, serán presentados por las comediantes Tina Fey y Amy Poehler.

Otras entregas de premios, como el evento de los BAFTA británicos, también cambiaron sus fechas al 2021 para quedar más cerca de los Oscar.

Las películas y programas de televisión de Hollywood recibieron luz verde hace dos semanas para reanudar la producción en el área de Los Ángeles con guías detalladas sobre distanciamiento social y pruebas frecuentes.

Las tres principales cadenas de cine anunciaron que planean reabrir en Estados Unidos a partir del 10 de julio con estrictas medidas de distanciamiento social y el requerimiento de que los asistentes usen mascarillas. **(Fuente: [Cubasi](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/226519-globos-de-oro-posponen-ceremonia-de-premiacion-para-2021>



Radio Habana Cuba